

Universidad del Sureste.

Lic. En psicología

6° Cuatrimestre

Psicología Organizacional

Título: Investigación "Análisis película Hambre de poder".

Catedrático:

Lourdes Yazmin Sarabia Gonzáles.

Alumno: Mauricio Tovilla de los Santos

05 de junio del 2020

San Cristóbal de Las Casas Chiapas, México.



Entropía:

- No aparece como tal en la película, nos lo narran pero podríamos mencionar el primer intento de expansión que hacen en el cual los nuevos propietarios no respetan las normas y no informan a los dueños sobre sus operaciones.
- En el nuevo intento de franquicia, los compradores, con mayores recursos no informaban sobre el estado del local, lo que hacía que la empresa perdiera su buena imagen.
- Cuando el negocio de franquicias comienza a ir bien y Phil comienza a actuar en cuenta propia y genera problemas hasta el conflicto legal, que termina en separación y perdida de la posesión intelectual.

Homeóstasis:

- Cuando hacen el plano dibujado y ven que les funciona uno de los modelos propuestos; adquieren una homeóstasis estática, ya que trabajan con ese modelo durante mucho tiempo.
- Cuando comienzan las expansiones y aceptan cambiar aspectos gráficos del negocio, adquieren una homeóstasis dinámica ya que en base a acuerdos equilibrados se realizan cambios graduales.
- Cuando ya están instauradas varias franquicias se establece la homeóstasis estática ya que todas las nuevas franquicias siguen el mismo modelo.

Hay sinergia al principio antes de que Phil llegue, puesto que todos trabajan en conjunto para lograr un objetivo.